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令和４年第４回仁木町教育委員会定例会会議録 
 
 令和４年４月 18 日、仁木町役場｢委員会室｣において、第４回仁木町教育委員会定例会

を開催。 

●出 席 委 員  岩井教育長、加藤教育長職務代理者、関井委員、関委員、 

渡委員 

 

 

                       

●会議に参与した者  菊地次長 

 

岩井教育長 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

菊地次長 

岩井教育長 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

菊地次長 

岩井教育長 

全員 

岩井教育長 

 午前９時 22 分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員４名であり、

過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。 

 日程第１、会期決定を上程。会期は、本日１日限りとする旨を宣する。 

 日程第２、会議録承認を上程。 

 異議なきかを問う。 

 なし。 

 日程第２、会議録承認について承認する旨を宣する。 

 日程第３、教育長事務報告について上程。 

 議案により 21 件について説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第３、教育長事務報告について承認する旨を宣する。 

日程第４、報告第１号 令和３年度仁木町学校給食第３学期末監査に関

する件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。  

なし。 

日程第４、報告第１号 令和３年度仁木町学校給食第３学期末監査に関

する件について承認する旨を宣する。 

日程第５、議案第１号 仁木町社会教育委員の委嘱に関する件について

上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第５、議案第１号 仁木町社会教育委員の委嘱に関する件について
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菊地次長 

岩井教育長 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

菊地次長 

岩井教育長 

 

 

 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

 

全員 

岩井教育長 

 

 

岩井教育長 

 

 

 
加藤職務代理者 
岩井教育長 

 

承認する旨を宣する。 

日程第６、議案第２号 仁木町学校給食運営委員会委員の委嘱に関する

件、日程第７、議案第３号 仁木町学校給食献立原案検討・物資選定委員

会委員の委嘱に関する件について一括上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第６、議案第２号 仁木町学校給食運営委員会委員の委嘱に関する

件、日程第７、議案第３号 仁木町学校給食献立原案検討・物資選定委員

会委員の委嘱に関する件について承認する旨を宣する。 

日程第８、議案第４号 第９期仁木町社会教育中期計画策定に係る諮問

に関する件について上程。 

事務局に説明を求める。 

議案により説明。 

今回、社会教育中期計画の策定時期のため、次年度以降から５年間の計

画書の策定をしなければならないということで、教育委員会で原案を作り

ながら、社会教育委員の皆さんに審議していただくというスケジュールで

行っていきたいと考えております。来年の４月１日からになりますので、

12 月くらいまでにはある程度形を作りながら、教育委員の皆さんにも審議

していただき、計画を決定していきたいと考えております。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

日程第８、議案第４号 第９期仁木町社会教育中期計画策定に係る諮問

に関する件について承認する旨を宣する。 

日程第９、協議案第１号 当面する教育諸問題に関する件について上程。 

本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。 

異議なし。 

本件は、秘密会として取り扱うこととします。 

～秘密会により割愛～ 

 

次に、２ 当面する行事日程について説明。 

令和４年第５回仁木町教育委員会定例会の日程は、５月 17 日（火）の午

後２時 00 分から開催することといたします。 

質疑なきかを問う。 

新しい校長先生と顔を合わせる機会はないのか。 

校長会の中でその話題もありました。確かに、校長先生と顔を合わせる

機会がずっとなくなってしまうので、来月の教育委員会で１日使わせてい
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関井委員 
岩井教育長 

 
 
 
 

関井委員 
 

岩井教育長 
 
 
 
 

関井委員 
岩井教育長 
関井委員 

 
岩井教育長 

 
 

全員 
岩井教育長 

 
全員 

岩井教育長 
全員 

岩井教育長 
 
 
 
 

ただいて、学校訪問を行うことも可能なのではないかと思います。また、

校長先生だけで良いのであれば、一度教育委員会などに来ていただいてと

いうこともできると思いますが、長い時間は取れないと思います。 

学校の中に入って良いのであれば行った方が良い。 

去年も秋に教育委員の訪問を行っているので、それは問題ないと思いま

す。今回、先生方も変わっており、皆さんも１度どのような先生かという

のも見た方が良いのではないかと思いますので、17 日に１日使わせていた

だいて、学校訪問に行きたいと思います。後ほどご案内を差し上げたいと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

この間学校だよりの中に、廃棄トマトを使った授業の文書が別刷りであ

ったが、コミュニティスクールの件なのか。 

観光協会と中学校がコラボして、今廃棄トマトがたくさん出ているので、

どうにかしたいということで、中学校で取組を行いました。観光協会の大

久保さんが、学校運営協議会の一員でもあるので、話題として載せていた

だいたということです。学校と地域という部分でのコミュニティスクール

の取組ということで話は伺っておりました。 

小学校は関わっていないのか。 

小学校の取組も若干あったと聞いております。 

できれば小中で行った方が、小中一貫教育の宣伝にもなるのではないか

と思った。 

総合学習で行っていると思うので、学校にも小中で連携して取り組んで

欲しいという話はさせていただきたいと思います。 

他に質疑なきかを問う。 

なし。 

３ その他について説明。 

質疑なきかを問う。 

なし。 

各委員から報告等なきかを問う。 

なし。 

日程第９、協議案第１号 当面する教育諸問題について協議を終了する

旨を宣する。 

他になきことを認め、第４回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を

宣する。 

（閉会 午前 10 時 16 分） 

 


